



Escuchar para Actuar



Comunicado a la opinión pública

Las bancadas de los Partidos Conservador y de La U **somos conscientes de la necesidad de una Reforma a la Salud** que salve vidas, enfocada al usuario y el bienestar de los colombianos.

Por lo tanto reafirmamos **nuestra posición de NO apoyar el texto de Reforma a la salud** como lo ha presentado el Gobierno, ya que no están acogidas la totalidad de las propuestas presentados por nuestras colectividades.

Bogotá, martes 18 de abril de 2023
